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Réf. 682V627M
795 000 €

St-Pierre-de-Vassols
Maison a vendre (84330)
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Mas de Vigneron XIXeme au pied du Mont Ventoux Au coeur des vignes
(bio) avec de tres belles perspectives et vue sur le Mont Ventoux,
Authentique, ce charmant mas d'environ 214 m2 offre un cadre de vie
au calme dans un environnement de campagne paisible. L'entrée avec
un dégagement permet d'accéder a la buanderie équipée de placards
de rangement et aux deux dépendances. A I'ambiance tres
chaleureuse et feutrée le rez-de-jardin dessert une cuisine ouverte sur
une salle a manger et un joli salon aux grandes baies vitrées, avec une

cheminée suspendue et centrale, Une suite parentale avec terrasse ...

19th century winegrower's farmhouse at the foot of Mont Ventoux In the heart of
the (organic) vineyards with beautiful views and views of Mont Ventoux, Authentic,
this charming farmhouse of approximately 220 m?2 offers a peaceful living
environment in a peaceful countryside setting. The entrance with a clearance
provides access to the laundry room equipped with storage cupboards and to the
two outbuildings. With a very warm and cozy atmosphere, the garden level leads to
a kitchen open to a dining room and a pretty living room with large bay windows,
with a suspended and central fireplace, A ...

DEMEURES DU GRAND SUD
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